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Projeto de Resolução n.º 04/2025 

“Dispõe sobre o uso de telefones celulares 
no Plenário da Câmara Municipal de São 
João da Mata, MG”, 

Art. 1º Fica expressamente proibido o uso de telefones celulares no Plenário 
Homero Fernandes da Fonseca durante as reuniões da Câmara Municipal. 

Parágrafo único. Os celulares poderão ser utilizados apenas pelos servidores para 
— a transmissão ao vivo da sessão, devendo os aparelhos permanecerem em modo 

silencioso ou avião e em casos excepcionais, poderão ser atendidos pelos 
servidores ou vereadores fora do Plenário, após solicitação ao Presidente da 
reunião. 

Art. 2º Não será permitido o uso de aparelho celular para o público em geral, 
seja em forma de telefonia móvel ou câmera de filmagem, devendo os mesmos 

permanecerem desligados ou em modo avido. 

Art. 3° A Camara Municipal dispord de cartazes no recinto do Plendrio da 
Camara destinado as reunides, com o seguinte texto: 

AVISO 
NAO E PERMITIDO O USO DE APARELHOS CELULARES, SEJA EM FORMA DE TELEFONIA 

MOVEL OU CAMERA DE FILMAGEM, DEVENDO OS REFERIDOS APARELHOS 
PERMANECEREM DESLIGADOS, OU NO MODO AVIAO. 

- (Resolução n.º 04/2025) 

Art. 4º Revogadas as disposições em contrário, esta Resolução entra em vigor na 
data de sua publicação. 

Registre-se. Publique-se. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2025. 

Ivania Aparecida de Brito 
Presidente 

Jo o Paula Gisele de Qliveira Franco 
Vice-presidente Secrétária 
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Justificativa 

O presente Projeto de Resolução é justificado, pois visa disciplinar sobre 

o uso de telefones celulares em Reuniões das Comissões ou Ordinárias no âmbito 

da Câmara Municipal, pois as sessões dificilmente passam de 1 (uma) hora e não 

trará prejuízo se as pessoas ficarem sem utilizar o celular neste período e 

havendo urgência, poderá ser atendido o telefone fora do Plenário. 

Contamos com a aprovação dos senhores. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2025. 

Ivania Aparecida de Brito 
Presidente 

M 0 P‘l}&fsj{elfidz Oliveira Franco 
Vice-president Secretéria


